

## Fondo de Desarrollo Local de Aguas Pacífico cierra un exitoso 2025 viabilizando la ejecución de 68 programas comunitarios en Puchuncaví y Quintero

Aguas Pacífico concluyó exitosamente la segunda versión de su Fondo de Desarrollo Local 2025, una iniciativa clave de relacionamiento comunitario que busca apoyar y fortalecer a las organizaciones sociales en Puchuncaví y Quintero, y que en esta oportunidad permitió la ejecución de 68 iniciativas surgidas desde organizaciones sociales de ambas comunas.

En los eventos de cierre, realizados en ambas comunas los días martes 2 y miércoles 3 de diciembre, respectivamente, fueron reconocidas 34 iniciativas en Puchuncaví y 34 iniciativas en Quintero, lideradas por juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, agrupaciones, clubes deportivos y de salud, entre otras entidades. Estos proyectos se enfocaron en áreas como la sostenibilidad, el equipamiento y la mejora de la calidad de vida comunitaria.

### Anuncio Patrocinado

Jorge Sanhueza, Director de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Aguas Pacífico, valoró el entusiasmo con que la comunidad participó en este proceso: “En Aguas Pacífico, estamos felices de ser un aporte. Creemos firmemente que, a través de la organización vecinal y el desarrollo de estas iniciativas, mejoramos la calidad de vida de las comunidades. Este 2025, fortalecemos con gran satisfacción nuestro compromiso con toda la comunidad de Puchuncaví”, aseguró.

Por su parte, Mari Cabrera, directiva de la Junta de Vecinos Pucalán de Puchuncaví, manifestó su agradecimiento por el aporte: “Para nuestra Junta de Vecinos era crucial conseguir estos fondos, ya que la sede necesitaba una renovación urgente. Con los recursos que nos entregaron, pudimos enfocarnos en áreas claves: logramos adquirir artefactos nuevos para nuestra cocina y fue muy importante poder realizar una mejora y colocar algo nuevo en los baños, dándoles dignidad a nuestros espacios”.

Fondo de Desarrollo Local de Aguas Pacífico cierra un exitoso 2025 viabilizando la ejecución de 68 programas comunitarios en Puchuncaví y Quintero

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Daniela Rodríguez, Gerente de Relaciones Comunitarias de Aguas Pacífico, añadió que “estamos celebrando con éxito la concreción de estos proyectos, que van en beneficio de distintas organizaciones, de distintos sectores urbanos y rurales. Con esto, se cierran nuestros proyectos 2025, celebrando que los proyectos que eran solo ideas, ahora son concretos. Y debido a la gran acogida confirmamos que el proyecto se repetirá el año 2026”.

El voluntario de la Cruz Roja de Quintero, José Gálvez, relató el impacto directo del fondo: “Nuestro proyecto fue un cambio parcial de techumbre, se hizo una evaluación, el proyecto se cotizó y se postuló. Todo resultó perfecto”.

Los asistentes a los eventos recibieron un libro que resume las iniciativas apoyadas durante el 2025, reconociendo el esfuerzo y el trabajo colaborativo entre Aguas Pacífico y las comunidades, y fueron invitados, al igual que toda la comunidad, a participar en la versión 2026 del Fondo.

y tú, ¿qué opinas?